

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

## NOTA DE PRENSA № 148-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Gregorio Santos inauguró moderno colegio en el distrito de Bolívar

El Gobierno Regional Cajamarca invirtió un millón 536 mil 524 soles en la nueva infraestructura educativa equipada con mobiliario, laboratorio y loza deportiva



En cumplimiento a la política de mejorar la infraestructura educativa rural, el presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, inauguró la moderna infraestructura del colegio Simón Bolívar en el distrito sanmiguelino de Bolívar, la obra fue construida por el Gobierno Regional Cajamarca con una inversión de un millón 536 mil 524 soles.

Durante la inauguración, el presidente regional, invocó a los padres de familia, maestros, autoridades y organizaciones sociales para que todos los niños(as) concluyan su educación inicial, primaria y secundaria. Confío en mis colegas maestros y alumnos que cuidaran la infraestructura, el mobiliario y el laboratorio implementado de química y biología; nuestros niños ya no tienen que envidiar a ningún colegio de la ciudad porque aquí en Bolívar lo tienen todo, puntualizó.

El director del colegio Simón Bolívar, José Cotrina Ramírez, reconoció el trabajo del equipo técnico del Gobierno Regional que hizo posible que la obra se construya de acuerdo al expediente técnico, "gracias presidente, Gregorio Santos por destinar el presupuesto para hacer realidad un sueño del pueblo del distrito de Bolívar, esta obra es un regaló por el 45 aniversario de la creación del colegio Simón Bolívar", finalizó.

Por su parte el profesor de Biología y Química, Elmer Ciuccia Ramírez, dijo, "ahora nuestro colegio cuenta con un laboratorio implementado de química y bilogía, ya no tenemos que



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

envidiar a ningún colegio de la ciudad, creo que la propuesta del presidente regional, de mejorar la infraestructura educativa rural se está cumpliendo.

En los que va de la gestión regional se está concluyendo 30 modernas instituciones educativas rurales en toda la región con una inversión superior a los 46 millones de soles; así mismo, se crearon más de 500 instituciones educativas rurales en el nivel inicial en toda la región.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 18 de junio de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA